
Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf von Berlin 05.09.2018 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

Bericht 
 

für die Sitzung der Bezirksverordnetenversammlung am 27.09.2018 
 
 
 
 

1. Gegenstand des Berichtes: Abschlussbericht zur Empfehlung der BVV, Ds-Nr.0773/VIII 
aus der 20. BVV vom 26.04.2018 

  
 Leihfahrrad-Angebot ausweiten 
 
 
2. Die BVV wird um Kenntnisnahme gebeten:  
 

Dem Bezirksamt wurde empfohlen, sich gegenüber dem Senat dafür einzusetzen, dass 
das Leihfahrrad-Angebot „nextbike“ des Landes Berlin über den S-Bahn-Innenring 
hinaus ausgeweitet und auch in den Außenbezirken etabliert wird. 
 
Der Empfehlung wurde gefolgt. 
 
Im Rahmen des Fahr-Rates hat sich das Bezirksamt an den Senat gewandt. Dieser 
verwies auf den mit "nextbike" geschlossenen Betreibervertrag für das öffentliche 
Fahrradverleihsystem in Berlin, der während der andauernden Laufzeit bis mindestens 
2021 Änderungen der stationären Versorgung auch über den S-Bahn Ring hinaus 
wettbewerbsbedingt nicht zulässt. 
 
 

 
 
 
 
 
Dagmar Pohle Johannes Martin 
Bezirksbürgermeisterin Bezirksstadtrat für Wirtschaft, 

Straßen und Grünflächen 
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